
Liebe Sektionsmitglieder,  

im heutigen Newsletter finden Sie diverse Ausschreibungen für Promotions- und Post-Doc-

Stellen sowie eine Professur und drei unterschiedliche Veranstaltungs-Calls. 

STELLEN 

- Post-Doc-Stelle am Department of Social and Political Sciences der University of Milan ist 

im ERC Synergy Grant "Policy Crisis and Crisis Politics. Sovereignty, Solidarity and 

Identity in the EU Post-2008" (SOLID), Deadline ist schon heute!, Ausschreibung; 

- das Hamburger Institut für Sozialforschung schreibt zwei Promotionsstellen (3 Jahre, 65 %) 

zur Geschichte von Staatlichkeit und Supranationalität in Europa, Bewerbungsschluss ist 

der 19. März (anbei); 

- Professur "Chair of European Politics and Society" (100%, unbefristet), University of 

Groningen, Bewerbungsschluss: 3. März, zur Ausschreibung  

- am Lehrstuhl für Soziologie, insbesondere Familie und Arbeit (Prof. Dr. Katja Möhring) der 

Universität Bamberg sind zwei Projektstellen (75%) Deadline ist der 3. März: 

 WMA-Stelle zur Promotion (75%, befristet auf 4 Jahre) im Volkswagenstiftung-

Projekt „Do migrants in Europe age well? A mixed methods and intervention study 

in four countries (MIG-AGE)": https://www.uni-bamberg.de/fileadmin/abt-

personal/Homepage_ab_2016-

03/10_Stellenausschreibungen/02_Wissenschaftliche_Beschaeftigte/2023-03-

03_SoWi_LS_Soz_Fam_u_Arbeit_MIG-Age.pdf 

 WMA-Stelle (75%, befristet auf 1,5 Jahre) im FNA-Projekt „Lebenslauf, Vermögen 

und Alterseinkommen in Ost- und Westdeutschland": https://www.uni-

bamberg.de/fileadmin/abt-personal/Homepage_ab_2016-

03/10_Stellenausschreibungen/02_Wissenschaftliche_Beschaeftigte/2023-03-

03_SoWi_LS_Soz_Fam_u_Arbeit_FNA-Projekt.pdf 

CALLS 

- PhD School Visual Analysis & Contentious Politics vom 29.05. - 01.06.2023 in 

Cortona/Italien (organisiert von HJ Trenz und Manuela Caiani), hier gehts zum Call for 

Applications (offen bis 28. Februar), Call   

- Interdisziplinärer Workshop Value and valuation. Challenges in political economy 

analysis vom 22-23 Juni 2023 am 

Iscte-University Institute of Lisbon, Call (anbei) geöffnet bis zum 31. März, anbei 

- "The social logic of economics" und "Economic sociology and heterodox economics" auf 

der 35th Annual EAEPE Conference in Leeds vom 13. - 15. September, Deadline ebenfalls 

31. März, anbei 
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